

Türöffnung

Einsatz



Am 27. Februar 2011 um 10:20 Uhr wurden wir zu einem Einsatz mit technischer Hilfeleistung alarmiert. Alarmierungsgrund war eine verschlossene Haustür einer Wohnung im Südhang. Der Rettungsdienst musste zur Versorgung eines Mannes in die Wohnung, dieser reagierte jedoch nicht auf ein klingeln oder Klopfzeichen, sodass die Feuerwehr zur Öffnung der Tür zur Hilfe gerufen wurde.

Einen Kommentar schreiben

Kommentar von [Daniel Kiesel](#) | 27.02.2011

Jetzt sind es schon so viele Einsätze wie letztes Jahr :)

Kommentar von Markus | 08.03.2011

Stimmt, letztes Jahr war aber auch extrem ruhig.

Kommentar von [Daniel Kiesel](#) | 10.05.2011

Mal schauen, wie viele Einsätze es dieses Jahr noch werden...